

# Smartphoneordnung der Grundschule Weyhausen



## Grundsatz:

An unserer Schule stehen analoge Erfahrungen, direkte Kommunikation, Bewegung und das soziale Miteinander im Vordergrund. Digitale Geräte wie Smartphones oder Smartwatches sind im Schulalltag nicht notwendig.

- Das Mitbringen von Smartphones ist nicht erforderlich und wird nicht empfohlen. Wir empfehlen grundsätzlich einen zurückhaltenden Umgang mit Smartphones in der Erziehung.
- Mitgebrachte Geräte bleiben ausgeschaltet in der Schultasche.
- Die Nutzung auf dem Schulgelände ist nicht gestattet.
- In Notfällen kann über schulische Telefone (Sekretariat, Lehrerzimmer, Turnhalle) Kontakt zu den Erziehungsberechtigten oder nahen Angehörigen aufgenommen werden.
- Smartwatches mit Kommunikationsfunktionen gelten als Smartphones und unterliegen grundsätzlich denselben Regeln. Sofern ausnahmsweise eine Smartwatch verwendet werden darf, ist jedoch in jedem Fall die Mithörfunktion zu deaktivieren.